
Velokurse für Kinder und Eltern

Verkehrsunterricht Zwischen April und Juli 2018 bietet Pro Velo Thurgau 16 Velofahrkurse für Kinder und ihre Eltern, verteilt auf 13 Kursorte im Kanton an. Die Kurse richten sich an Kinder ab sechs Jahren. Am Kurstag erhalten die Kinder die wichtigsten Grundlagen für das Velofahren vermittelt, und den Eltern wird aufgezeigt, worauf sie beim Üben mit ihren Kindern achten sollen. Seit 2010 konnten vom Fahrkursangebot bereits 5000 Personen profitieren. Die Kurse werden durchgeführt, weil das Strassenverkehrsgesetz verlangt, dass Kinder bereits ab sechs Jahren wie Erwachsene die Verkehrsregeln kennen und in der Praxis anwenden. Ein Überblick über die Kursorte und Anmeldung unter: www.provelothurgau.ch. (red)
